

Hoy, en el debate del Proyecto de Ley de medidas urgentes en materia de agricultura y alimentación

El Grupo Popular afirma que el Gobierno no hace absolutamente nada por el sector agrícola y ganadero

- Jorge Martínez Antolín resalta “la hipocresía y el cinismo del Gobierno, que no ha tenido en cuenta ni una sola de las enmiendas que le hemos presentado”
- Javier Márquez, portavoz de Alimentación del GPP, pone en valor el papel del sector alimentario, esencial en el suministro de alimentos a todos los españoles durante el confinamiento

02, diciembre, 2020. El portavoz de Agricultura del Grupo Parlamentario Popular, Jorge Martínez Antolín, ha acusado al Gobierno del PSOE y Podemos de “no hacer absolutamente nada por el sector agrícola y ganadero”, y ha asegurado que el Proyecto de Ley presentado “es otro producto más de su ineficacia y de sus mentiras”.

Así se ha pronunciado Martínez Antolín durante el debate, en el Pleno del Senado celebrado esta mañana, del Proyecto de Ley por la que se adoptan determinadas medidas urgentes en materia de agricultura y alimentación, que ha sido tramitado por el procedimiento de urgencia.

“Lo que ha pasado realmente –ha denunciado el senador popular- es que este Gobierno tenía que haber hecho la trasposición de la Directiva Europea 2019/633 hace un año, pero la realidad ha sido que ha estado dos años, 2018 y 2019, sin hacer absolutamente nada por el sector agrícola y ganadero, que tuvo que echarse a la calle a manifestarse en los meses de enero y febrero”.

Así, Martínez Antolín ha afirmado que como el Gobierno “no tenía hecha la trasposición de la Directiva Europea, tuvieron que aprobar deprisa y corriendo un Real Decreto Ley con medidas urgentes en agricultura y alimentación, ya que las manifestaciones se les estaban yendo de las manos”.

“No nos engañen, el Real Decreto Ley no se aprueba para dar solución rápida y urgente al sector, como decía el ministro Planas, se aprueba para parar la tractorada, para parar las manifestaciones. Ese era realmente su objetivo”, ha remarcado con rotundidad.

A continuación, el portavoz de Agricultura del GPP ha asegurado que “para quedar bien, dicen que el RD se tramita como Ley para mejorarla a través del diálogo parlamentario, pero se vuelve a poner de manifiesto, una vez más, la hipocresía y el cinismo de este Gobierno, que lo tramita con carácter de urgencia y sin tener en cuenta ni una sola de las enmiendas que le hemos presentado. ¿Eso es lo que entienden ustedes por mejorarla a través del diálogo parlamentario?”, ha preguntado a la bancada socialista.

“Hemos presentado 38 enmiendas con el fin de mejorar el Proyecto de Ley, teniendo en cuenta lo que está demandando el sector. Es necesario revisar los acuerdos comerciales que afectan directamente a los precios percibidos por nuestros productores y evitar la competencia desleal de los productos que entran de fuera, y que no tienen los mismos controles de calidad y seguridad que los que se producen en España”, ha destacado.

Así mismo, Martínez Antolín ha manifestado que “con este Proyecto de Ley no queda bien regulada la venta a pérdidas, ni queda bien aclarado quien establece los criterios para determinar el coste efectivo de producción, siendo además un Proyecto de Ley que genera inseguridad jurídica.

SECTOR PRIMARIO

Por otra parte, el portavoz de Alimentación del Grupo Popular, Javier Márquez, que ha intervenido en el debate del voto particular, ha afirmado que “la pandemia por coronavirus, ha demostrado que el sector alimentario ha sido esencial para el suministro de alimentos a todos los españoles durante el confinamiento. Agricultores, ganaderos y pescadores merecen nuestro reconocimiento y que se corrijan los desequilibrios que se producen en la cadena alimentaria”.

Según ha explicado en el Pleno, “el sector primario necesita, ante todo, una retribución justa y adecuada a sus productos, porque no puede ser que se malvendan y se tengan que estar tirando por falta de precios adecuados”. Por ello, ha dicho que “desde el Partido Popular, estamos de acuerdo en que hay que luchar por las prácticas comerciales desleales que ponen el jaque al sector primario español”.

“Esta Ley nace muerta –ha aseverado Javier Márquez- porque no hace absolutamente nada contra la competencia desleal que terceros países de fuera de la UE hacen a los productos españoles; no hace nada contra los aranceles y sanciones que sufren los productos del campo español, como el queso, el vino o el aceite de oliva; y no hace nada para ayudar al sector de la mala negociación de la PAC, ya que hemos perdido 5.000 millones de euros”.

Para el portavoz de Alimentación del PP “la Ley que nos presenta el Gobierno está mal planteada y tiene muchas lagunas, no se pueden solventar problemas complejos con soluciones simplistas. A los problemas del siglo XXI pretenden dar soluciones del siglo XIX”, ha enfatizado.

Por último, Javier Márquez ha recordado que a día de hoy sigue habiendo protestas en el campo, como las protestas de ayer en Jaén o hace unos días en Granada, el levante almeriense o en Murcia y ha acusado al Gobierno de poner “la alfombra roja al plátano de Centroamérica, cargándose a las miles de familias que viven del plátano de Canarias”, ha finalizado.